

Siguen creciendo flujos de fondos en Latinoamérica (El Financiero 03/09/08)

Siguen creciendo flujos de fondos en Latinoamérica (El Financiero 03/09/08)(Ari Audi) Miércoles, 3 de septiembre de 2008 A pesar de los vientos en contra, los flujos de fondos domésticos latinoamericanos han mostrado alzas para alcanzar los 30 mil millones de dólares anuales en cuatro años. Por lo tanto, Merrill Lynch consideró que las pensiones, fondos e inversiones en la región deberán seguir subiendo en importancia para explicar el desempeño de las inversiones patrimoniales. Pedro Martins, estratega bursátil para la región, apoyó su expectativa en el fuerte crecimiento en la base de fondos mutuos y de pensiones, así como en un aumento en la colocación de valores de renta variable, a 31 por ciento de los fondos para 2012, comparado con 25 por ciento actual y 17 por ciento hace cuatro años. En un reporte, destacó que las altas tasas de interés, producto de la actual política monetaria restrictiva, y el débil crecimiento económico son un obstáculo en el corto plazo. "Cuando los bancos centrales reinicien el ciclo de relajación a mediados de 2009, el flujo de fondos internos deberá resurgir como una directriz para el mercado de valores de América Latina", aseguró. Agregó que por ahora y hasta entonces, los flujos internos de los valores deben responder modestamente a la elevada inflación y tasas de interés domésticas; a la aversión al riesgo, producto de preocupaciones por el crecimiento global y el crédito, así como a la desaceleración en la actividad económica regional con un crecimiento menor de las ganancias corporativas. Martins mencionó que la colocación accionaria se ha mostrado resiliente en Brasil, conforme los flujos se canalizaron hacia fondos de tasa fija. Asimismo, resaltó que México ha reflejado la modernización de la inversión en los fondos de pensión, mientras que la emisión bursátil ha disminuido en Argentina y Chile desde el último trimestre de 2007.